

Bonjour, je suis Isabelle de Botton, je jouerai mon spectacle "La Parisienne d'Alexandrie",

mis en scène par Michèle Bernier, mercredi 27 avril à 20h30 à l'Espace Jean Jaurès
à Tomblaine.

Je suis ravie de retrouver l'association "Aux actes Citoyens" et le chaleureux public de
Tomblaine pour ce beau spectacle. Après y avoir joué dans Clérambard en 2018, puis
dans la famille Orthiz en 2019, ce sera mon premier seule en scène à Tomblaine.



Dans Clérambard , Isabelle de Botton avait été nominée aux Molières 2018. La Famille Orthiz avait obtenu l'étoile d'or de la meilleure pièce de théâtre 2019 !

Popularisée par son trio avec Mimie Mathy et Michèle Bernier, Isabelle de Botton sera le mercredi 27 avril seule en scène. Elle y retrace son enfance en Égypte, marquée par l'arrestation de son père un soir de 1956, sur fond de crise du Canal de Suez. Le père revient mais la petite fille se heurte au silence familial. Forcée de partir, la famille émigre en France. Une chance pour cette enfant.

C'est cette histoire d'exil et d'intégration qu'elle nous raconte, avec humour et émotion. Ses souvenirs aux effluves de jasmin sont un miroir pour tous ceux dont la vie a été bousculée par l'Histoire, la Politique ou l'Administration.

Venez rire et vous émouvoir de l'itinéraire qu'elle a emprunté pour venir jusqu'à vous !

Réservations : Espace Jean Jaurès - Tomblaine. 03 83 33 27 50.

BLONDE ET BRUNE PRÉSENTE

LA PARISIENNE D'ALEXANDRIE
ISABELLE DE BOTTON



Mise en scène MICHÈLE BERNIER
Assistée par SOPHIE DESCHAMPS

MERCREDI 27 AVRIL 20H30
ESPACE JEAN JAURÈS

Culture

Culture
vendredi 8 avril 2022 11:41
